

*Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil*

## Das Jubiläumsjahr war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg

e/cdu. Am 27. August fand die neunte Generalversammlung des Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil im Restaurant Sonne in Hefenhofen statt. Der Präsident Rolf Bühler durfte von einem erfolgreichen Jahr berichten und Conny Bühler, Hauptleitung Jugend, liess das Jahr nochmals Revue passieren. Mit viel Elan und Ausdauer wurden 99 Kinder und Jugendliche während des vergangenen Vereinsjahres von fünf TrainerInnen, Co-Trainern und vielen Hilfstrainern trainiert und auf den grossen Schlussanlass, die Geburtstagsfeier «Co-Dance in Motion – Das Geburtstagsfest» vorbereitet. Der Anlass entpuppte sich als voller Erfolg und das Echo der Gäste war einfach grossartig.



Seit 20 Jahren investiert Conny Bühler viel Zeit und Herzblut in den Verein.

Die Kassierin durfte eine sehr positive Jahresrechnung präsentieren. Der Überschuss wird im neuen Vereinsjahr hauptsächlich für Material wie neue Spiegel, Airtrack etc. für den Trainingsort Sonnenberg eingesetzt. Mit zirka 115 Mitgliedern vergrössert sich der Verein immer mehr, was auch neue Gruppen wie «Twin» (Partner-Akrobatik) und «Fit» (für Erwachsene) ins Leben ruft.

Im Vorstand gab es einen Wechsel. Die bisherige Elternvertretung, Eveline und Roland Zürcher, trat nach drei Jahren von ihrem Amt zurück. Anstelle von ihnen erklärten sich Corinne und Alex Röhrli bereit, die Elternvertretung zu übernehmen. Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt.

Eine Jubilarin gab es am Schluss noch zu ehren. Conny Bühler feierte ihr 20-Jahre-Jubiläum bei Co-Dance und wurde mit einem symbolischen Geschenk überrascht.